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Gremium Sitzungstermin 
Stadtrat 07.09.2006 
Kurztitel  
 
Ablesung der Elektrozähler in städtischen Gebäuden 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
ist es richtig, dass die Ablesung der Elektrozähler in den städtischen Gebäuden 
künftig per Funk erfolgen soll? 
 
Entstehen dadurch Mehrkosten? Wenn ja, wie hoch sind diese? 
 
 
Ich bitte um mündliche Beantwortung gegebenenfalls um schriftliche Antwort. 
 
 
 
 
 
Karin Meinecke 
 
 
 
 


